



OFFICE OF THE GOVERNOR
PAT QUINN

Para su publicación inmediata
Martes, el 30 de septiembre, 2014

Contacto

Press Line: (312) 814-3158

Katie Hickey Katie.Hickey@illinois.gov

Dave Blanchette Dave.Blanchette@illinois.gov

El Gobernador Quinn anuncia el éxito del primer año de inscripción para la Ley de Salud Asequible

Ahora, más de 685.000 personas tienen acceso a cobertura médica de calidad bajo la Ley de Salud Asequible

CHICAGO – El Gobernador Pat Quinn anunció hoy que desde el comienzo de la inscripción abierta hace casi un año, más de 685.000 personas de todo Illinois ahora tienen acceso a una atención médica de calidad a través de la Ley de Salud Asequible (ACA, por sus siglas en inglés). Los funcionarios del estado se están preparando para garantizar que aún más residentes se registren para recibir atención médica en el segundo año del período de inscripción abierta de la Ley de Salud Asequible, que comienza el 15 de noviembre. El anuncio de hoy forma parte de la agenda del Gobernador Quinn para garantizar que todas las personas tengan acceso a un cuidado de la salud de calidad y mejorar la salud y el bienestar del pueblo de Illinois.

“Gracias al liderazgo del Presidente Obama y a la Ley de Salud Asequible, hemos convertido a la cobertura médica en una realidad para cientos de miles de personas de todo Illinois”, dijo el Gobernador Quinn. “Más de 685.000 personas que hasta hace sólo un año no tenían acceso a la atención médica, hoy lo tienen. Hemos logrado mucho, pero no vamos a detenernos hasta que todos los habitantes de Illinois tengan la atención de calidad que se merecen”.

Según el Departamento de Cuidado de Salud y Servicios para Familias de Illinois, 468.000 personas se inscribieron en el programa ampliado de Medicaid bajo la ACA, más del doble de las proyecciones iniciales del estado. Si a ese número se le suman las 217.000 que se inscribieron en planes de salud privados a través del Mercado de Seguros de Salud de Illinois, aproximadamente 685.000 personas se inscribieron para recibir cobertura médica como resultado de los enérgicos esfuerzos de inscripción llevados adelante por el estado. La inscripción al Mercado del estado durante el período de inscripción inicial de seis meses supera la meta federal establecida de 143.000 inscritos a través del Mercado en un 52 por ciento.

Get Covered Illinois está en proceso de capacitar y preparar a asesores para el segundo período de inscripción abierta bajo la ACA, que se iniciará el 15 de noviembre y se extenderá hasta el 15 de febrero.

El Gobernador Quinn hizo el anuncio en el Alivio Medical Center de Pilsen, una de las decenas de organizaciones comunitarias confiables de todo Illinois que están participando en el programa de Consejeros personales (IPC, por sus siglas en inglés) del estado. El programa financiado por el gobierno federal establece una red de “navegadores” (asesores) en todo el estado, cuyo trabajo es educar a los consumidores acerca de la asistencia financiera disponible bajo la ACA para aquellas personas que califiquen sobre la base de su ingreso, y ayudarles a explorar sus opciones en materia de cuidado de la salud y a inscribirse en un plan de atención médica.

El Departamento de Salud Pública de Illinois anunció recientemente que 37 organizaciones comunitarias de todo el estado, incluida Alivio, fueron seleccionadas a través de un proceso de aplicación riguroso para participar en el segundo año del programa de IPC/“navegadores”.

“Alivio Medical Center se enorgullece de tener la oportunidad de servir a nuestra comunidad durante un segundo año a través de su participación en el programa de IPC de *Get Covered Illinois*”, afirmó la Directora general de Alivio Medical Center Esther Corpuz. “Todos los días vemos ingresar por nuestras puertas a familias que nos recuerdan la necesidad crítica del acceso a la atención médica y el rol que ésta juega a la hora de permitir que los niños y las familias desarrollen todo su potencial en la vida”.

Desde hace mucho tiempo el Gobernador Quinn viene apoyando la existencia de cobertura médica a bajo precio y efectiva para todo el mundo. Además del éxito de la ACA, el Gobernador Quinn ha firmado muchas leyes que aclaran y amplían el ámbito de la práctica de determinados profesionales de la salud, de modo de garantizar que los residentes de Illinois tengan acceso a la atención médica que necesitan. También apoya los esfuerzos por agilizar y acelerar las solicitudes de licencias profesionales por parte de los veteranos, de modo de beneficiar a las familias de militares que buscan empleo y a los consumidores que buscan acceder a los servicios de profesionales de la salud calificados. Para más información acerca de *Get Covered Illinois* y de la implementación de la ACA por parte del estado, visite: www.GetCoveredIllinois.com.